

Klatschmohn - Papaver rhoeas

Wie der Namen schon sagt ist der Klatschmohn ein Mohngewächs Er wurde zur Blume des Jahres 2017 gewählt.

Als Ackerunkraut ist er wie viele anderen Pflanzen jedoch unerwünscht. Bei der Reinigung der Saatgüter können sogar die winzigen Samen des Mohns aussortiert werden. Früher war er oft in Getreidefeldern zu finden. Heute findet man ihn an Straßenböschungen, Weg- und Feldrändern sowie auf Brachflächen.

Da der Klatschmohn giftig ist wird er in der Küche nur wenig benutzt. Als Schmuckdroge werden die Blütenblätter zu Tees hinzugegeben.

In Persien symbolisiert der Mohn die Liebe und die schwarze Mitte steht für das Leiden in der Liebe.

In Großbritannien und Frankreich ist der Klatschmohn das Symbol der gefallenen Soldaten. Auf den Schlachtfelder wuchs der Klatschmohn häufig.

